

Herr Strack geht kurz erläuternd auf die Vorlage ein und schildert, dass eine fristwahrende Klage eingereicht wurde. Zur Zeit arbeite man an einer Klagebegründung. Im allgemeinen, so auch aus dem Schreiben des Städte- und Gemeindebundes zu ersehen, werden die Erfolgsaussichten einer Klage eher gering eingeschätzt. Gleichwohl wolle man dies nicht einfach laufen lassen. Je nach Ergebnis der Eigenrecherche werde man auch überlegen, die Klage zurückzuziehen.

Herr Sterzenbach erklärt, dass das Gericht eine Frist zur Einreichung einer Begründung genannt habe. Im Grunde gehe es darum, einen Fuß in der Tür zu haben.